



TÍMIDA MOVILIZACIÓN CONTRA LA LOMCE Y EL 3+2

Poca repercusión tuvo en la tarde de ayer la convocatoria del Colectivo Estudiantil Salmantino (CES), el Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA), la Asociación de Estudiantes Progresistas por la renovación de la Universidad de Salamanca (Asper), el Sindicato de Trabajadores de Enseñanza (STE) y la Plataforma por la Escuela Pública, para protestar por las medidas educativas planteadas por el Gobierno. Los presentes dijeron alto «no a la Lomce, no a las Reválidas, no al 3+2 y no a los recortes», pero en escasa compañía.



Asistentes a la concentración en la Plaza del Liceo. :: MANUEL LAYA